

Facultad de Salud UST Los Ángeles inicia proyecto de Salud Comunitaria en Quilaco

Directores y jefes Carreras de la Facultad de Salud de la Universidad Santo Tomás Los Ángeles se reunieron con el director comunal de Salud de Quilaco, Marcelo Quezada, y también con la directora del Cesfam de la comuna, Ismenia Fuentes, para dar el puntapié inicial al Proyecto de Vinculación con el Medio de las carreras de Enfermería, Nutrición y Dietética, Terapia Ocupacional y Kinesiología, denominado "Salud Comunitaria".



El propósito es mejorar el estado de salud y bienestar de las personas, familias y comunidades vinculadas a las carreras que conforman la facultad de Salud UST, a través de planes de intervención participativos y con pertinencia local y regional, desarrollados en el contexto de la formación profesional de los estudiantes UST.

La iniciativa se realizará en Quilaco, donde el municipio recibe a alumnos de diversas especialidades

y donde además una gran cantidad de socios comunitarios participan de las atenciones.

En adelante, las carreras asumen el desafío de realizar sus actividades con las asignaturas que incorporan la metodología Aprendizaje + Servicio. El objetivo es desarrollar planes de intervención en red, diseñados colaborativamente con pertinencia local y regional, en el contexto de programas y actividades curriculares de estudiantes de la Facultad de Salud UST.

"Involucrar a todas las carreras del área en este proyecto nos permite tener una mirada amplia de la concepción de Salud, considerando la relevancia de hacer partícipe a la comunidad en la planificación e implementación de esta estrategia. La Atención Primaria de Salud es la piedra angular del sistema de salud y si entendemos que es un proceso integral y continuo, por y para

las personas y comunidades, al trabajar en conjunto desde nuestras especialidades pretendemos generar impacto y mejorar así las condiciones de salud de las familias y toda la comunidad", indicó Carolina Jaque, académica de la carrera Terapia Ocupacional UST Los Ángeles.

El primer paso es la generación de la idea, acercamiento al territorio e identificación de socios

en convergencia. Lo que viene, es la realización de un diagnóstico para que todas las carreras puedan detectar las necesidades a las que darán respuesta.

Luego, se realizará el diseño del proyecto, con objetivos, actividades y evaluación. Finalmente se llevará a cabo la implementación del mismo, considerando la ejecución de las acciones contempladas en la iniciativa y la evaluación.